

## Resumen del tema

Los profetas de Dios fueron llamados para recordarle a la gente el mensaje de Dios. A veces señalaban las consecuencias de los pecados de las personas y a veces daban ánimo al pueblo en tiempos difíciles.

### Palabras que aprendí

profeta      reformar      serafines

### Maneras de ser como Jesús

Como profeta, Jesús conocía las injusticias de la sociedad y llamaba a las personas a reformarse.  
*Manifiéstate en contra de las injusticias en tu sociedad y trabaja para hacer reformas.*



### Oración

*Dios Santo, gracias por haber enviado a tus profetas para decirnos lo que necesitamos escuchar. Ayúdame a estar más dispuesto a escuchar a las personas que tengo en la vida que son honestas conmigo y me dan ánimo.*



## Con mi familia

**Actividad** Busca un artículo de revista sobre alguna injusticia social. Pide a los miembros de tu familia que te ayuden a escribir una carta al editor de la revista en respuesta al artículo.

**Fe para el camino** Pregúntense unos a otros: *¿Qué llamado ha recibido nuestra familia para ayudar a los demás? ¿Cómo respondemos a este llamado?*

**Oración en familia** *Padre celestial, ayuda a cada uno de nosotros a responder: “¡Aquí estoy, Señor! ¡Mándame!” en cualquier momento y cualquier lugar en que nos llames a servir a los demás. Amén.*